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議事 

 (1) 議案第56号 石垣市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則について 

 (2) 議案第57号 石垣市立学校図書館図書事務嘱託員設置要綱の一部を改正する要綱について 

 (3) 議案第58号 石垣市学校図書事務アドバイザーの勤務条件等に関する要綱の一部を改正す

る要綱について 

 (4) 議案第59号 石垣市立学校給食調理嘱託員設置要綱の一部を改正する要綱について 

 (5) 議案第60号 石垣市特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の一部

を改正する条例についての議会提出の承認を求めることについて 

 (6) 議案第61号 石垣市就学支援委員会条例の一部を改正する条例についての議会提出の承認

を求めることについて 

 (7) 議案第62号 平成 27 年度石垣市一般会計補正予算（第 8 号）案提出の承認を求めること

について 

 (8) 議案第63号 平成 28 年度石垣市一般会計予算（教育予算）案提出の承認を求めることに

ついて 

 (9) 議案第64号 平成 28 年度石垣市立学校給食センター給食会計歳入・歳出予算の承認を求



めることについて 

 (10) 議案第65号 平成 28 年度石垣市学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱の承認を求め

ることについて 

 (11) 議案第66号 石垣市指定文化財の指定について（フミダカーラ流域の炭酸塩堆積物） 

 (12) 議案第67号 公文書公開の可否に関する処分に係る異議申立に対する決定について（平成

27年 7月 16日付け平成 27年度教科用図書八重山採択地区協議会に関する

公文書公開請求） 

 (13) 議案第68号 公文書公開の可否に関する処分に係る異議申立に対する決定について（平成

27年9月4日付け平成27年度教科用図書八重山採択地区協議会に関する公

文書公開請求） 

 (14) 議案第69号 平成 28 年度教育委員会学校関係職員（幼稚園教諭等）定期人事異動の内示

の承認を求めることについて 

 (15) 議案第70号 平成 28 年度県費教職員（管理職を除く）人事異動内申の承認を求めること

について 

 (16) 議案第71号 臨時代理の承認を求めることについて（平成 28 年度県費教職員（管理職）

人事異動内申） 

 (17) その他  

 

仲 山 委 員 長 これより平成27年度第14回石垣市教育委員会2月定例会を開会します。 

最初に前回会議録の承認について、質疑修正等はありますか。 

各 委 員 （1か所修正あり。） 

仲 山 委 員 長 前回会議録を修正のうえ承認してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 では前回会議録は修正のうえ承認とします。前回会議録の署名人は、署名を

お願いします。 

次に会議録署名人の指名について、今回は私、仲山と新田委員を指名します。

よろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 次に一般報告に入ります。質疑応答は全員の報告が終わった後にまとめて行

います。石垣教育長から順に報告をお願いします。 

石 垣 教 育 長 （報告あり。平成28年1月28日～平成28年2月26日） 

髙里委員長職務代理者 1月29日、給食の試食会で何十年かぶりに給食をいただきました。結構薄味

だったのですが、薄味が好きなので、おいしくいただきました。1月31日は

いしがき教育の日に参加しました。それから 2 月 20 日に冠鷲プロジェクト

地域教育懇談会に参加しました。一昨年の秋にもやっていましたが、その時

に比べると上手く運営されているなと感じました。以上です。 

仲 大 盛 委 員 1月31日にいしがき教育の日に参加しました。Pの参加が少ないのかなと感

じた部分もありましたけど、非常に盛り上がった教育の日になりました。続

きまして 2月 7日、第 14回生涯学習フェスティバルに参加しました。司会

の一声と同時にみんなの携帯の緊急速報の音が鳴りまして、ヒヤッとした場

面もありましたけど、穏やかな口調でまとめていただき、何事もなく無事に

済んでよかったなと思います。出し物の本当に元気に明るくされていて、非

常に感銘を受けました。やはり女性の方が圧倒的に多くて、こうして楽しん

で長生きの秘訣にもなっているのかなと感じることができました。そして本

日の定例会となります。以上です。 



新 田 委 員 まず 1 月 29 日、給食の試食会ですけど、本当に薄味でした。子供達のため

にはもう少し味が濃くてもいいのかなと思いながら試食してきました。その

際、所長にせっかくの給食ですから、ご父兄その他地域のみなさんに学校給

食を理解して貰う上で、学校給食食堂を造ったらどうかと提言をしてきまし

た。1月30日ですけど、博物館の講座がありまして、八重山のジュゴンと人

間のかかわりということで、勉強させてもらいました。いろいろなことが分

かって大変勉強になりました。それから 1 月 31 日のいしがき教育の日です

けど、いろいろ講師の話を大変興味深く聞きました。その中で、小中高の先

生の交流が非常に盛んだということにびっくりしました。それから校内研修

が盛んに行われているという話でしたので、フロアとの意見交換があれば、

人事の方針や校内研修の時間確保といったことについていろいろ聞いてみた

いと思っていましたけど、時間がなかったので、後で講師の先生の書かれた

本を読もうということで、今注文しているところです。それから2月6日は

八重山地区の音楽発表会がありました。小学校の部から中学校の部まで全部、

一日中聴いてきました。小学校は大変元気があって、パワーをもらいました。

中学校も大規模校・小規模校いろいろありますけど、中学生らしい実力ある

演奏を聴けました。その中で思ったのですが、小学校のみなさん元気はある

のです。パワーをもらえるのです。ですけど、合唱コンクールというからに

は、合唱を聴きたいと思うわけです。ほとんどが斉唱でした。そのあたりの

レベルアップが必要かなと。そのために、中学校に沖縄県で3本の指に入る

賞をもらったところが出ていて、聴いてみて大変すばらしかったです。そう

いうものを小学校に聴かせてみてはどうかと。小学校が発表している時は、

中学生は誰もいません。そして、中学校が発表している時は、小学生は誰も

いません。先生さえもいません。本物を見ることによって、中学校で最高レ

ベルのものを見ることによって、子供達は変わるのではないかと思うので、

小学校で中学校のプログラムを1つでも、最後の方でいいので、入れてもら

ってはどうかという話をしてきました。2月 7日は生涯学習フェスティバル

に参加しました。それぞれ得意分野がありまして、元気よくやられていまし

た。ただ仲大盛委員が話していたように女性の方がほとんどで、我々男性も

女性のようにはつらつと楽しみたいなと思いました。それから 3 月 20 日は

冠鷲プロジェクトの地域教育懇談会に行ってきました。部活動の代表、青年

団の代表、PTAの代表それから教員の代表がいろいろお話をしていました。

大変有意義な懇談会であったと思いました。そして本日の定例会になります。

以上です。 

仲 山 委 員 長 1月31日、いしがき教育の日に参加しまして、主催者あいさつをしています。

2月7日、明石小学校創立60周年記念集会と祝賀会に参加してきました。地

元の第1期卒業生のあいさつもあって、本当に地元が団結している小学校だ

なと改めて感じました。そして本日の定例会になります。 

ただいまの各委員の報告について、質疑はありますか。 

新 田 委 員 2月18日に適応指導教室あやぱに学級の実践報告会とありますけど、学校復

帰率は何％ぐらいあったのですか。 

学 校 指 導 課 長 学校復帰率は分からないのですが、今、あやぱに学級では、中学3年生の子

供達が全員、学校にチャレンジ登校をしています。高校進学を目指して、あ

やぱに学級での勉強だけでは受験対策が十分ではないということで、担任の

先生の励ましもあり、それぞれの学校に戻って入試対策の勉強をしています



が、これはほぼ 100％となっています。ただ、まだ追及の状態で、これが終

わりましたらあやぱに学級での修了式となります。復帰とまでは言えません

が、チャレンジ登校という形で、学校へ通っています。 

仲 山 委 員 長 他に質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 次に議事日程の決定について、本日は議案第56号から議案第71号まであり

ますが、その中で議案第69号から議案第71号が人事に関する案件になりま

す。石垣市教育委員会会議規則第9条で「人事に関する事件その他の事件に

ついて、委員長又は委員の発議により、出席委員の3分の2以上の多数で会

議を非公開とする議決があったときは、これを公開しないことができる。」と

なっていますが、いかがいたしますか。 

各 委 員 非公開で。 

仲 山 委 員 長 では議案第69号から議案第71号は非公開とします。議事日程としては、議

案第 68 号の次にその他と各課報告を行った後に議案第 69 号から議案第 71

号としてよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 それでは議事に入ります。 

  

仲 山 委 員 長 議案第 56 号石垣市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則につい

ての提案説明をお願いします。 

石 垣 教 育 長 提案 

総 務 課 長 説明 

仲 山 委 員 長 ただいまの提案説明について、質疑はありますか。 

髙里委員長職務代理者 「臨床心理士に関すること。」が追加されていますが、どういったことを想定

して新たに付け加えたのですか。 

学 校 指 導 課 長 臨床心理士は、今年度から2名採用を予定していまして、現在1名採用して

います。業務の内容としては、相談があがってきた学校で気になる子供達の

検査をしたりして、最終的にはこの子供達が特別支援学級で学ぶのが良いの

か、特別支援学校で学ぶのが良いのか、あるいは通常学級の中で支援を受け

ながら学ぶのが良いのか、ということについて就学支援委員会の中で、臨床

心理士という立場で係わることが1つの業務となります。もう1つは、学校

現場で相談を要する子供や保護者あるいは先生方に係わるもので、スクール

カウンセラーという職名がありますが、このスクールカウンセラーは臨床心

理士の資格を持っている方がなっていて、私達の方では臨床心理士がスクー

ルカウンセラーとしての役目も果たしていくことを想定しています。 

新 田 委 員 「学校指導課」から「学校教育課」へということですが、他市町村でそうい

った流れがあるのですか。 

総 務 課 長 他の市町村においても「学校教育課」という名称が大多数となっています。 

仲 山 委 員 長 他に質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 可決してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 では議案第 56 号石垣市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則に

ついては原案可決とします。 

  



仲 山 委 員 長 次に議案第 57 号石垣市立学校図書館図書事務嘱託員設置要綱の一部を改正

する要綱についての提案説明をお願いします。 

石 垣 教 育 長 提案 

総 務 課 長 説明 

仲 山 委 員 長 ただいまの提案説明について、質疑はありますか。 

髙里委員長職務代理者 そもそもなぜ変えなければならないのですか。 

総 務 課 長 「学校図書事務」から「学校司書」へ変えることについては、平成 27 年 4

月に施行されている学校図書館法第6条で「学校には、前条第１項の司書教

諭のほか、学校図書館の運営の改善及び向上を図り、児童又は生徒及び教員

による学校図書館の利用の一層の促進に資するため、専ら学校図書館の職務

に従事する職員（次項において「学校司書」という。）を置くよう努めなけれ

ばならない。」ということが新たに規定されました。それに基づいて改定する

ものであります。また、平成26年12月に八重山小中学校司書研究会から要

望書が提出されていまして、その中にも「学校司書」の名称を採用していた

だきたいとの要望があがってきています。 

新 田 委 員 石垣では小規模校もあって、司書教諭の免許を持っている方がいないところ

もあると思いますが、学校司書の配置は大丈夫ですか。 

総 務 課 長 しっかり人材を確保して配置していきたいと思います。 

仲 山 委 員 長 他に質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 可決してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 では議案第 57 号石垣市立学校図書館図書事務嘱託員設置要綱の一部を改正

する要綱については原案可決とします。 

  

仲 山 委 員 長 次に議案第 58 号石垣市学校図書事務アドバイザーの勤務条件等に関する要

綱の一部を改正する要綱についての提案説明をお願いします。 

石 垣 教 育 長 提案 

総 務 課 長 説明 

仲 山 委 員 長 ただいまの提案説明について、質疑はありますか。 

新 田 委 員 学校司書嘱託員の要綱では「所属長」から「校長」に改められていますが、

この学校司書アドバイザーの要綱では「所属長」のままでいいのですか。 

総 務 課 長 学校司書アドバイザーは、学校教育課にいるので、「所属長」のままとなりま

す。 

髙里委員長職務代理者 「勤務時間を3で除したもの」というのは、月曜日から金曜日まで毎日出て

いるのではないということですか。 

総 務 課 長 はい。週3日の勤務ということになります。 

仲 山 委 員 長 他に質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 可決してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 では議案第 58 号石垣市学校図書事務アドバイザーの勤務条件等に関する要

綱の一部を改正する要綱については原案可決とします。 

  

仲 山 委 員 長 次に議案第 59 号石垣市立学校給食調理嘱託員設置要綱の一部を改正する要



綱についての提案説明をお願いします。 

石 垣 教 育 長 提案 

総 務 課 長 説明 

仲 山 委 員 長 ただいまの提案説明について、質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 可決してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 では議案第 59 号石垣市立学校給食調理嘱託員設置要綱の一部を改正する要

綱については原案可決とします。 

  

仲 山 委 員 長 次に議案第 60 号石垣市特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に

関する条例の一部を改正する条例についての議会提出の承認を求めることに

ついての提案説明をお願いします。 

石 垣 教 育 長 提案 

総 務 課 長 説明 

仲 山 委 員 長 ただいまの提案説明について、質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 可決してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 では議案第 60 号石垣市特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に

関する条例の一部を改正する条例についての議会提出の承認を求めることに

ついては承認とします。 

  

仲 山 委 員 長 次に議案第 61 号石垣市就学支援委員会条例の一部を改正する条例について

の議会提出の承認を求めることについての提案説明をお願いします。 

石 垣 教 育 長 提案 

学 校 指 導 課 長 説明 

仲 山 委 員 長 ただいまの提案説明について、質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 可決してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 では議案第 61 号石垣市就学支援委員会条例の一部を改正する条例について

の議会提出の承認を求めることについては承認とします。 

  

仲 山 委 員 長 次に議案第62号平成27年度石垣市一般会計補正予算（第8号）案提出の承

認を求めることについての提案説明をお願いします。 

石 垣 教 育 長 提案 

各 課 等 の 長 説明 

仲 山 委 員 長 ただいまの提案説明について、質疑はありますか。 

新 田 委 員 クーラーの 4368 万円の予算増で、だいたい何教室くらい整備できるのです

か。 

学 務 課 長 40から50教室くらいになります。 

新 田 委 員 私が学校現場にいた頃、光熱水費の節減分を学校へ予算還元する「おかえり

80」があって、いろいろがんばった経緯があります。その後、どうなってい

ますか。 



学 務 課 長 「おかえり 80」は、20 年近く前の光熱水費をベースにして節減した分を予

算還元するものです。今は予算をはるかに超えた額を支出している状況にな

っています。ちなみに平成21年度から平成26年度の光熱水費をまとめたの

ですが、5年間で 1400万円の伸びで、年間 300万円近く右肩上がりで増え

ています。 

仲 大 盛 委 員 この補正予算には、児童生徒の派遣費補助は含まれていないのですか。 

総 務 課 長 児童生徒の派遣費補助の予算は、12月でほとんど底をついてきていますが、

教育委員会内で一括交付金の予算を流用することが認められましたので、い

くらか使える分は出てきています。 

仲 大 盛 委 員 特にこれまで交付した分に影響はないのですか。例えば、減額するとか、回

数を区切るとかにはならないですか。 

総 務 課 長 これから交付する分については、そういったことも必要になってくるかもし

れません。 

仲 大 盛 委 員 これからますます多くなってくると思いますので、クーラーと同様、予算を

増やしていただけたらと個人的には思います。 

修学旅行費補助の減額はどういう内容ですか。 

学 務 課 長 対象者が当初見込んでいたより50から60名減ったことによるものです。 

仲 山 委 員 長 他に質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 承認してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 では議案第62号平成27年度石垣市一般会計補正予算（第8号）案提出の承

認を求めることについては承認とします。 

  

仲 山 委 員 長 次に議案第63号平成28年度石垣市一般会計予算（教育予算）案提出の承認

を求めることについて提案説明をお願いします。 

石 垣 教 育 長 提案 

各 課 等 の 長 説明 

仲 山 委 員 長 ただいまの提案説明について、質疑はありますか。 

髙里委員長職務代理者 学校指導課の事業で情報教育充実事業という同じ名称が2つありますが、そ

れぞれ財源が違うので別々にしているということですか。 

学 校 指 導 課 長 1 つは本来の学校における教育用パソコン、ネットワークなどのベースにな

るもので、一般財源でしっかりとやっていくものになります。そして、ICT

教育で電子黒板、書画カメラ、タブレットを活用するためにデジタル教科書、

デジタル教材を入れる ICTの教育の部分がもう1つとなります。 

髙里委員長職務代理者 簡単に言うとハードとソフトということですか。 

学 校 指 導 課 長 そうです。そういうふうに捉えていただくとわかりやすいと思います。 

髙里委員長職務代理者 使い道は限られているのですか。例えば2つの事業の予算をプールして使う

ことなどはできますか。 

学 務 課 長 交付金事業は使い道が限定されています。 

仲 大 盛 委 員 台風災害などの自然災害に備えた予算というのはとれないのですか。他の市

町村でそういった事例はないですか。 

学 務 課 長 修繕に係る予算については、台風災害用として分けて設けてはいないです。

修繕費は全体でプールになっていますが、全然足りていなくて、どんなに要

求しても間に合わない状況にあります。年度の前半でほぼ使い切ってしまい、



9月・10月に台風がきた時には予算をオーバーしているのが現状です。 

仲 大 盛 委 員 沖縄県内でそういう予算を上手に確保できているところを1回視察するとい

う手もあるのかなと思います。修繕費でまとめて予算取りをするのもわかる

のですが、どうしても自然災害に備えた予算を取らないと話しにならないの

かなと思いまして。 

学 務 課 長 当初予算の査定で、どのタイミングでどれくらいの被害が起こるのか過去の

事例から要求したとして、財政課が認めてくれるのかということになります

が、財政課としては被害が出たら予備費で対応することになっています。 

仲 大 盛 委 員 各学校をまわってみて、明るさ、特に体育館は暗くて、なかなか予算が付か

ないので修繕ができないことが一番のネックだと思います。台風災害の予算

と併せてその分の予算も取れたらいいのではないかと思います。どうにか現

場が困らない、子供達が困らないことが大切なのかなと。 

学 務 課 長 現場に苦労を掛けていることは重々承知しているのですが、なかなかうまく

いかないのが現状となっています。 

新 田 委 員 指導用教科書は各教員に行きわたるのですか。 

学 務 課 長 現場から要望をあげてもらって、予算化しています。 

新 田 委 員 教員採用試験対策事業について、もう少し具体的に内容を教えてもらえます

か。 

学 校 指 導 課 長 石垣市の小中学校には現在125名、時には150名近い臨任・非常勤の教員が

います。若い人達は日々学校で子供達の指導にあたりながら教員採用試験を

目指しているのですが、なかなか本務の教員採用試験に合格できずに毎年が

んばっている状況があります。那覇市など大きなところでは教員採用試験対

策の予備校も充実していて、石垣市では近年は厳しい状況が続いています。

石垣市で教員を目指す若い人達がなかなか本務教員になれず、場合によって

は合格しないので那覇へ出て予備校に通って合格を目指すために島を離れる

人達も出てきていると聞いています。そこで、そういう若い人達を応援しよ

うということで、具体的には、学校現場で臨任・非常勤としてがんばってい

て本務教員を目指す人たちを対象に教員採用試験対策講座を開設して勉強の

場を設けるものであります。大濱信泉記念館で、そこは信泉先生の遺志を継

いで教育の殿堂、人材育成の拠点と考えていますので、市内でがんばってい

るあるいはこれから石垣市・八重山地区でがんばっていきたいという若い人

達を対象に対策講座を開設したいと考えています。そのことによって本人は

本務になることができ、本務が学校現場に増えると学校教育指導力の向上に

つながるし、小中学校の教育の質がさらに高まるだろうと。ひいてはこの人

が石垣市で家庭を持ち子育てをするということになると石垣市の発展にもつ

ながるのではないかということでこの事業は一括交付金あるいは地方創生の

新規事業として準備を進めているところであります。 

新 田 委 員 文化会館管理費でガジュマルの撤去の話がありましたけど、ガジュマルの隣

にもう1本大きな木があったと思うのですが、撤去するのはガジュマルだけ

ですか。 

いきいき学び課長 ガジュマルだけの撤去になります。 

仲 山 委 員 長 他に質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 承認してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 



仲 山 委 員 長 では議案第63号平成28年度石垣市一般会計予算（教育予算）案提出の承認

を求めることについては承認とします。 

  

仲 山 委 員 長 次に議案第64号平成28年度石垣市立学校給食センター給食会計歳入・歳出

予算の承認を求めることについての提案説明をお願いします。 

石 垣 教 育 長 提案 

学校給食センター所長 説明 

仲 山 委 員 長 ただいまの提案説明について、質疑はありますか。 

新 田 委 員 滞納繰越金がかなりの額に上っていますが、運営委員会で不納欠損などの話

は出ませんでしたか。 

学校給食センター所長 その話は出ておりましたが、規程を見直しているところで、いろいろそのへ

んをしっかりまとめてやっていきたいと思います。 

新 田 委 員 確実に増えていて、いつまでもひきずっていては大変なことになりますので、

処理できるようにお願いします。 

仲 山 委 員 長 他に質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 承認してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 では議案第64号平成28年度石垣市立学校給食センター給食会計歳入・歳出

予算の承認を求めることについては承認とします。 

  

仲 山 委 員 長 次に議案第65号平成28年度石垣市学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の委

嘱の承認を求めることについての提案説明をお願いします。 

石 垣 教 育 長 提案 

学 務 課 長 説明 

仲 山 委 員 長 ただいまの提案説明について、質疑はありますか。 

新 田 委 員 私が現場にいた頃、学校医を変えてほしいという要望が結構ありました。い

ろいろ理由があって、2・3年要望したのですが、結局話し合いで決まったも

のなので変更はできませんでした。そういった要望は学校からありますか。 

学 務 課 長 平成27年度はありませんでした。 

仲 山 委 員 長 他に質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 承認してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 次に議案第65号 平成28年度石垣市学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の

委嘱の承認を求めることについては承認とします。 

  

仲 山 委 員 長 次に議案第 66 号石垣市指定文化財の指定について（フミダカーラ流域の炭

酸塩堆積物）の提案説明をお願いします。 

石 垣 教 育 長 提案 

文 化 財 課 長 説明 

仲 山 委 員 長 ただいまの提案説明について、質疑はありますか。 

髙里委員長職務代理者 去年7月に視察したところですね。 

文 化 財 課 長 そうです。 

新 田 委 員 視察したときは山の中でしたが、この河口はどのあたりになるのですか。 



文 化 財 課 長 海側沿いに出るところになります。トゥファを保護するために流域を含めた

形で範囲を指定しています。 

仲 山 委 員 長 他に質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 承認してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 では議案第 66 号石垣市指定文化財の指定について（フミダカーラ流域の炭

酸塩堆積物）は承認とします。 

  

仲 山 委 員 長 次に議案第 67 号公文書公開の可否に関する処分に係る異議申立に対する決

定について（平成27年7月16日付け平成27年度教科用図書八重山採択地

区協議会に関する公文書公開請求）の提案説明をお願いします。 

石 垣 教 育 長 提案 

学 校 指 導 課 長 説明 

仲 山 委 員 長 ただいまの提案説明について、質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 承認してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 では議案第 67 号公文書公開の可否に関する処分に係る異議申立に対する決

定については承認とします。 

  

仲 山 委 員 長 次に議案第 68 号公文書公開の可否に関する処分に係る異議申立に対する決

定について（平成27年9月4日付け平成27年度教科用図書八重山採択地区

協議会に関する公文書公開請求）の提案説明をお願いします。 

石 垣 教 育 長 提案 

学 校 指 導 課 長 説明 

仲 山 委 員 長 ただいまの提案説明について、質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 承認してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 では議案第 68 号公文書公開の可否に関する処分に係る異議申立に対する決

定については承認とします。 

  

仲 山 委 員 長 次にその他について、何かありますか。 

各委員・各課等の長 （なし。） 

  

仲 山 委 員 長 次に各課報告をお願いします。 

各 課 等 の 長 （配付資料に基づき報告あり。） 

仲 山 委 員 長 ただいまの報告について、質疑はありますか。 

各委員・各課等の長 （質疑応答なし。） 

  

仲 山 委 員 長 次の議案第69号から議案第71号は非公開となりますので、関係職員以外の

方は退出をお願いします。 

  

 （録音停止） 



 （関係職員以外退室 総務課総務係長入室） 

  

 議案第69号平成28年度教育委員会学校関係職員（幼稚園教諭等）定期人事

異動の内示の承認を求めることについて 

 （事務局説明員  教育部長 総務課長 学校指導課長 総務課総務係長） 

 （承認される。） 

  

 （総務課総務係長退室） 

  

 議案第70号平成28年度県費教職員（管理職を除く）人事異動内申の承認を

求めることについて 

 （事務局説明員  教育部長 総務課長 学校指導課長） 

 （承認される。） 

  

 議案第71号臨時代理の承認を求めることについて（平成28年度県費教職員

（管理職）人事異動内申） 

 （事務局説明員  教育部長 総務課長 学校指導課長） 

 （承認される。） 

  

仲 山 委 員 長 これで平成27年度第14回石垣市教育委員会2月定例会を閉会します。 

  

 閉会 午後5時00分 

 

  

  

   

   

   

 


